
Protokoll:  
Rm Lipinski-Naumann erklärt, dass die SPD-Fraktion sich mit der Stellungnahme der 
Verwaltung einverstanden erklärt. Sie erinnert an eine gemeinsame Ortsbegehung mit der Frau 
Bürgermeisterin und bittet die Verwaltung, die Möglichkeit einer Beschilderung der Parkplätze 
zu prüfen. 
Herr Beigeordneter Prümm erklärt, dass hierfür das Amt 66/Straßenverkehrsbehörde zuständig 
sei. Die Verwaltung bemühe sich, eine Lösung der Parkplatzsituation herbeizuführen. 
Der Fachbereichsausschuss IV nimmt die Stellungnahme zur Kenntnis. 


